

EKSPOS

Hari Pertama Kapolsek Semen Bertugas Gelar Jumat Curhat Tampung Aspirasi Warga Desa Puhrubuh

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Mar 10, 2023 - 21:49



Kapolsek Semen Polres Kediri Kota AKP Ni Ketut Suarningsih, S.H., didampingi Wakapolsek IPTU Isdiyati, S.Pd melaksanakan Program Jumat Curhat bersama perangkat dan warga Desa Puhrubuh Kec Semen.

KEDIRI KOTA - Kapolsek Semen Polres Kediri Kota AKP Ni Ketut Suarningsih, S.H bersama Wakapolsek IPTU Isdiyati, S.Pd para Kanit dan Bhabinkamtibmas menggelar kegiatan Jumat Curhat yang berlangsung di rumah Bapak Mukson Desa Puhrubuh Kecamatan Semen Kabupaten Kediri, Jumat (10/3/2023) pukul 09.15 WIB.



Hadir dalam kegiatan Jumat Curhat Kapolsek Semen AKP Ni Ketut Suarningsih, S.H., Wakapolsek Semen IPTU Isdiyati, S.Pd., Kanit Samapta Polsek Semen IPTU Eko Hartanto., Kanit Intelkam IPDA Herman Susilo.

Hadir juga dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Puhrubuh, Babinsa Desa Puhrubuh, Perangkat Desa Puhrubuh dan Warga Masyarakat Desa Puhrubuh.

Kegiatan Jumat Curhat kali ini merupakan hari pertama bertugas Kapolsek Semen AKP Ni Ketut Suarningsih, S.H., dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih kepada Perangkat Desa Puhrubuh yang telah menyiapkan tempat untuk kegiatan Jumat Curhat.

"Kita bersyukur sebagai perempuan bisa sama seperti Bapak-bapak, meskipun saya sebagai Kapolsek, saya tetap memasak, Ibu-ibu hari ini kita melaksanakan Jumat Curhat dimana kita persilahkan jenengan bertanya, nanti kita akan menjawab, " ucap AKP Ni Ketut.

Dalam kesempatan ini, Wakapolsek IPTU Isdiyati menyampaikan, bahwa kegiatan Jumat Curhat kita laksanakan bergantian atau berpindah-pindah tempat dari Desa ke Desa.

"Tujuan kegiatan Jumat Curhat ini untuk menyampaikan unek-unek warga Masyarakat dan juga masyarakat bisa datang ke pos yandu khususnya bagi lansia jangan merasa takut untuk berobat supaya kita tetap sehat, " ucap IPTU Isdiyati.

Sementara itu, Pejabat Kepala Desa Puhrubuh menyampaikan, dengan kegiatan Jumat Curhat ini merupakan program yang sangat bagus. Kita bisa lebih kenal dan bertatap muka langsung dengan Kapolsek dan Wakapolsek secara langsung.

Kondisi wilayah untuk Desa Puhrubuh luasnya 336 hektare terdiri dari 2 Dusun

yaitu, Dusun Puhrubuh dan Dusun Petuk, dengan jumlah RT sebanyak 17 RT dan RW sebanyak 7 RW.

"Sedangkan, untuk jabatan Kepala Desa masih kosong karena meninggal dunia, sekarang di jabat oleh PJ Kades saya sendiri, Kasun juga meninggal, Kaur Pemerintahan, Kaur Keuangan kosong, Jogoboyo kosong, Desa Puhrubuh terdiri dari dataran rendah dan dataran tinggi, aktifitas masyarakat banyak petani dan buruh tani, ini gambaran untuk Desa Puhrubuh, "terangnya.

Kegiatan Jumat Curhat memasuki sesi tanya jawab, ada perwakilan warga bertanya bernama Imam Suhudi menanyakan, terkait banyak pengendara yang menaiki kendaraan tidak memiliki SIM, bagaimana supaya bisa lebih mudah caranya mendapatkan SIM ?

Disusul dari pertanyaan kedua dari Sulfiah menanyakan terkait, kendaraan suami saya sudah 2 tahun belum membayar pajak, bagaimana cara membayarnya ?

Dua orang warga yang bertanya langsung dijawab Kapolsek Semen bahwa terkait masih banyak pengendara yang belum memiliki SIM.

Untuk persyaratan membuat SIM, usia 17 tahun, memiliki KTP, bisa membaca karena ada tes, kesehatan psikologi, tes tulis dan praktek setelah itu lulus baru membayar PNPB atau Penerimaan Negara Bukan Pajak yang bisa dibayar di loket Bank yang bertugas.

"Dan, untuk penanya kedua terkait warga yang belum bayar pajak selama 2 tahun. Untuk pembayaran pajak kendaraan bermotor, kita ada Samsat keliling, hari Rabu di Terminal Tamanan dan hari Jumat, Sabtu di Pasar Jabang Kec. Semen, " terang Kapolsek.

Kapolsek Semen juga menambahkan, bahwa Pemerintah juga menyiapkan pemutihan setiap akhir tahun untuk kendaraan bermotor, nanti Bapak Ibu bisa mencari info di Bhabinkamtibmas.

"Diakhir pertemuan, Kapolsek Semen memberikan pesan, apabila warga punya permasalahan supaya tidak segan-segan bertanya kepada Bhabinkamtibmas, " tutup Kapolsek Semen AKP Ni Ketut Suarningsih, S.H.